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私は、初めての合唱コンクールで上手く歌

えるか少し不安でした。でも、ステージに立

って歌うと、周りに仲間がいるという安心

感で、緊張を少し無くすことができたし、自

分の中では一番良く歌えたなと思います。

銅賞ではあったけど、まだまだ伸びしろが

あるということでもあるし、なにより、仲間

と協力して活動するということを改めて実

感することもできて、絆も深められ、合唱コ

ンクールは楽しく良い機会でした。 

（２組：佐久間陽菜さん） 

最初は、ぜんぜん音程が取れず、みんなで

歌ったらバラバラでした。本番までにしっ

かり歌えるか不安になりました。でも練習

をいっぱいして音程が取れるようになっ

てきたら、自信がついてきました。体育館

で歌う声もだんだんと大きく出るように

なりました。練習でみんなと協力して助け

合いながら、どんどんいい合唱になってい

ったのでよかったです。本番は一番声が出

ていてよかったです。   

（１組：碓井悠叶さん） 

ぼくは自由曲の指揮をしました。

本番で、ミスをしてしまったけれ

ど、細かいところまで気を付けて

できたことがよかったです。良か

った点、うまくいかなかった点の

両方があったけど、できる限りの

ことができてよかったです。 

    （２組：坂場久起さん） 

私は指揮者でした。最初は右手と

左手が違う動きをするところが難

しくて、グダグダになっていまし

た。でも、たくさん練習をして指揮

と伴奏が合うようになりました。

異学年交流で先輩を見習い、さら

にうまくできるようになりまし

た。本番は思っていたより緊張せ

ず、楽しく指揮をすることができ

ました。（１組：須貝陽菜さん） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１組クラス合唱曲は「空高く」でした。この曲

なら、みんなで力を合わせてできる！とみんな

で考えて決めました。だから、毎日、昼休みや

放課後にいっぱい練習しました。音楽の時間に

は（外部講師の）板倉先生にも強弱のつけ方な

どを教えてもらいました。本番前には上教大生

の方にも教えてもらいました。「胸を張る」な

ど、あまり意識していなかった姿勢についても

教えてもらいました。銅賞だったけど、がんば

ったと思います。いろいろ教えてもらってあり

がとうございました。 （１組：日水桜汰さん） 

ぼくはテノールのパートリーダーをやり

ました。パートリーダーとして、しっか

り皆に指示を出せたので良かったです。

合唱練習のときは、最初は全然音程が取

れませんでした。だけど、練習していく

うちに、だんだん音程が取れるようにな

り、本番が一番上手に歌えたのでよかっ

たです。合唱の結果は銅賞だったけど、

皆でいい合唱がつくれてよかったです。

来年の合唱コンクールも皆で協力したい

です。    （２組：若桑空叶さん） 

どきどきの本番！ 

上教大生の方から指導してもらって 


